

Buenos Aires, 23 de noviembre de 2018

COMUNICADO DE PRENSA

“LA SOBERANÍA DE NUESTROS CIELOS NO SE NEGOCIA”

Nuevamente, desde el **Frente Sindical para el Modelo Nacional** expresamos nuestro apoyo y solidaridad con todos los compañeros trabajadores aeronáuticos, que resisten hermanados los embates del Gobierno Nacional que pretende la precarización de las condiciones laborales, el desguace y vaciamiento de nuestra Línea Aérea de Bandera y finalmente su entrega a holdings foráneos amigos del Presidente.

Repudiamos enérgicamente la decisión extorsionadora de la empresa de aplicar **suspensiones injustificadas a 376 trabajadores** que, amparados en la **Constitución Nacional**, defienden, no solo sus derechos laborales, sino que están defendiendo el patrimonio de todos los argentinos.

Exigimos que de manera inmediata se terminen las persecuciones que sufren nuestros compañeros, que se aplique la **cláusula gatillo** y que el Ministro de Transporte deje de favorecer a empresas transnacionales **a costa de Aerolíneas Argentinas y Austral**.

Denunciamos que las acciones que lleva adelante el **Gobierno de Mauricio Macri** solo tienen un objetivo, **destrucción de Aerolíneas Argentinas y Austral**.

No vamos a permitir que la historia se repita. Por ello, el **Frente Sindical para el Modelo Nacional** estará acompañando el plan de lucha que establezcan las organizaciones hermanas, siendo solidarios en cada reclamo que se lleve adelante.

A nuestros compañeros aeronáuticos les decimos que en esta lucha estamos todos los trabajadores que no claudicamos, que no nos arrodillamos ante los poderosos que solo buscan el beneficio corporativo de unos pocos en desmedro de la **Patria**.

Unidad, Solidaridad y Lucha.

FRENTE SINDICAL PARA EL MODELO NACIONAL